

News Release

Department of  
External  
Affairs



Communiqué

Ministère des  
Affaires  
extérieures

Nº 146

Le 11 juillet 1988

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES  
ACCUEILLE FAVORABLEMENT LA DÉCLARATION DU  
PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE DE CORÉE SUR LES  
RELATIONS ENTRE LA CORÉE DU NORD ET LA CORÉE DU SUD

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a accueilli favorablement la récente déclaration du Président de la République de Corée, Roh Tae Woo, qui propose d'améliorer les échanges entre la Corée du Nord et la Corée du Sud. "Nous supportons avec vigueur la restauration du dialogue entre la Corée du Nord et la Corée du Sud qui est essentielle pour diminuer la tension existant dans la péninsule coréenne. J'espère que la Corée du Nord répondra positivement aux propositions du Président Roh", a dit M. Clark. Il a rappelé que la question coréenne avait été discutée au Sommet de Toronto et a reconnu en ces propositions une importante contribution à la stabilité régionale.

- 30 -

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada